

BOSSMAN

Polresta Banyuwangi Hadiri Rakor Pengamanan Jelang Operasi Puri Agung II 2024 Secara During

Hariyono - BANYUWANGI.BOSSMAN.CO.ID

Aug 26, 2024 - 12:20



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M.Si., mengikuti Lat Pra Ops yang digelar secara during oleh Mabes Polri terkait pengamanan Konferensi Asia-Afrika di Nusa Dua Bali.

BANYUWANGI - Indonesia kembali menjadi tuan rumah dua forum kerjasama

Internasional Asia-Afrika, yaitu High Level Forum Multistakeholder Partnership dan Indonesia-Africa Forum, bertempat di Nusa Dua, Bali, secara bersamaan pada 1-3 September 2024. Untuk menjamin konferensi berjalan aman dan kondusif, Polresta Banyuwangi mengikuti Lat Pra Ops yang di gelar Mabes Polri secara during dengan sandi Operasi Puri Agung II 2024, Senin (26/8/2024).



Setelah mengikuti kegiatan secara during, Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M.Si., langsung menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) bersama Pejabat Utama (PJU) di Ruang Command Center Mapolresta Banyuwangi. Dalam arahannya, Kombes Nanang mengingatkan ke semua pihak untuk mempersiapkan pengamanan konferensi di Bali berjalan dengan aman dan lancar. Oleh karenanya diperlukan persiapan yang matang, terencana dan terukur.



"Polresta Banyuwangi yang berdampingan langsung dengan Pulau Bali turut serta melaksanakan pengamanan giat imbingan. Sebelum kita gelar personil pengamanan nanti, kita lakukan rakor terlebih dahulu untuk mendapatkan gambaran situasi dan kondisi. Kondisi Karena Banyuwangi berbatasan langsung dengan Pulau Bali, jadi kita perlukan metode dan tehnik pengamanan yang tentunya juga harus kita pikirkan," tandas Kombes Pol Nanang Haryono.



Sementara itu, Kabag Ops Polresta Banyuwangi Kopol Idham mengatakan, dukungan dan partisipasi semua pihak sangat diperlukan untuk suksesnya gelaran operasi. Dalam menggelar operasi pengamanan di Banyuwangi, Polresta Banyuwangi akan menggelar Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD).

"Operasi ini akan kami laksanakan bersama satuan wilayah Banyuwangi yang tentu dengan dukungan dari TNI, Instansi terkait serta mitra kamtibmas lainnya," jelas Kopol Idham.

Dijelaskan pula oleh Kopol Idham, tujuan Lat Pra Ops ini untuk memberikan gambaran pengamanan Operasi Puri Agung II 2024 dengan mengedepankan kegiatan preemtif dan preventif yang didukung dengan penegakan hukum. Polresta Banyuwangi akan mengerahkan personel gabungan dan akan kita gelarkan peralatan yang mendukung. Sebelum operasi itu dilaksanakan, pihaknya telah melaksanakan berbagai upaya seperti kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD).

"Dengan kegiatan Lat Pra Ops dan Rakor hari ini, kami dapat menyamakan persepsi dan menyukseskan pelaksanaan Operasi Puri Agung II 2024. Diharapkan, pelaksanaan operasi ini berlangsung aman dan lancar, berkat sinergitas yang solid. Jadi situasi dan kondisi Kamtibmas di Banyuwangi hingga saat ini relatif kondusif," tutup Kopol Idham. (***)